

10周年記念 お祝いコメント

（福生市立図書館長）
柿田芳久

10周年おめでとうございます。
実は10年前、中高生への情報発信の必要性を感じ、職員で「打って出AY」を立ち上げて新聞を発行し、スタッフを募集する予定でした。残念ながら私自身が異動になり頓挫してしまいました。私ですが、私の思いを後任者が実現していただき、当時とても嬉しく思ったものでした。
現在、中高生へのサービスは、新聞も含め、ホームページも含め、いろいろな情報を発信し、拡充が図られています。これからも楽しい情報の発信を期待しております。



2015年（平成27年）10月発行
第30号!!
発行元：福生市立中央図書館
福生市熊川 850-1
tel: 042 (553) 3111
<http://www.lib.fussa.tokyo.jp/>



「3は新聞」10周年おめでとうございませう！第1号メンバーとして、まさかこんなに長く続くとは思わずとも嬉しく思います。これからも末長く続いていくといいなと思います。陰ながら応援しています。

（平成17年度スタッフ）
齋藤栄莉さん

10周年おめでとうございませう！
参加した時は中学生だった私も現在社会人です。心理テストが大好きで、いろは新聞で心理テストを担当させてもらったのがとても嬉しかったのを今でも覚えています。今後いろは新聞を通して紹介する子たちの大好きなことが広まっていけばいいなと思います。楽しい企画、本の紹介、これからのいろは新聞を期待しています！

（平成19〜24年度スタッフ）
有さん



10周年おめでとうございませう！
忙しくあまり参加出来なくなりましたが、いろは新聞制作者の皆様に会えて本当に良かったと思っています。今後のいろは新聞にも期待しています！

（平成19〜26年度スタッフ）
辻康予さん



「ヤングアダルトに情報を発信している」という企画に集まってもらったのが10年前。あのワイワイがやがや騒々しかった中学生が、こんなに長く続けてくれるとは！ありがとうございます！20周年の「メント考えと」！

（武蔵野台図書館）
山田房子

いろは新聞は、飯野さんがいなければ生まれ、ここまで続きませんでした。これからはその歴史が、流されない何かを生み育てます。何事も継続が大切です。
新たなステージにみんなでパーンと跳躍してください。

（元福生市立図書館長）
森田秀敏

10周年おめでとう！記念号が作れるなんて...!!!
よく頑張ったね、偉い、偉い。あなたたちと一緒に過ごした日々は、私の宝です。たくさん思い出をありがとう。
これからも面白い新聞を期待しています！

飯野まや
いろは新聞を支えた
初代担当

今回は10周年特別記念号！
新メンバーも交えつつ、いつもとはちょっと違ういろは新聞をお届けします。